

YMCA News

9



念願のサマーキャンプに参加して



八戸から盛岡に家族で引っ越しをしてきたのが2020年の4月でした。長女が中学校入学、長男が小学校入学の節目の時でした。初めての土地で子どもたちも不安なこともあったと思います。そんな時にYMCAの野外活動「ちきゅうと遊ぼう」を勧めて頂き、息子が参加を希望したのですぐに問い合わせをしましたが、すでに定員がいっぱいでした。定員に空きが出た時点で連絡を頂き、すぐに入会手続きをして参加をしました。とても楽しかったようでそれ以降ほぼ毎回のプログラムにも参加させて頂いています。

春キャンプも2回、夏のキャンプは小学2年で都南つどいの森の1泊、昨年小学2年の時はキャンプ直前で体調を崩し残念ながら欠席、今年の夏は念願の田沢湖キャンプに2

泊で参加することが出来ました。台風による天候が心配でしたが、期間中は最高のお天気に恵まれ、最高に楽しいキャンプだったようです。真っ黒に日焼けした姿を見て、また思っきり汚れた服や靴を見て参加させて良かったと思います。

息子にとって友だちやリーダーと過ごす時間がかけがえのない大切な思い出になり心の糧となっていると思います。これからも野外活動プログラム、春キャンプ、そして夏キャンプに参加したいと思います。YMCA スタッフの皆さんありがとうございます。

これからもどうぞよろしくお願い致します。

越山満優 保護者：越山哲也（父）

盛岡YMCAの使命

私たち、盛岡YMCAは、イエス・キリストによって示された生き方に学びつつ、豊かな自然と歴史的伝統に満ちた岩手の地で、子ども、家族、地域とともに公正で平和な世界の実現を目指します。

1. 子どもたちの個性を大切に、それぞれの夢や希望、生きる力を育みます。
2. 家族の絆といのちの大切さを深め合います。
3. 共に生きるために、異なった文化、多様な価値観と出会う場を提供します。

報告 森の大自然満喫キャンプ

A、B、C、D、DDです！7月20日から21日にかけて行った、の森の大自然満喫キャンプの報告です。42人の子どもたちと16人のリーダー、スタッフ2名の、総勢60人で盛岡市にある都南つどの森に行き、キャンプをしました。

当日は雨の心配もありましたが、みんなの願いが通じて晴れました！バスプログラムから盛り上がり、「さんぼ」を大きな声で歌ったり、「さんぼ」の替え歌をしてみんなで楽しい時間を過ごしました。

つどの森に到着してからは、お昼ご飯を食べて、プログラムを行いました。野外炊事で作るカレーに、大量のバターを入れようとする、バターカレー魔人が現れました。ウォークラリーをクリアして、攻撃力をあつめ、みんなでバターカレー魔人を倒すことができました。テントを立てた後に、野外炊事では、グループごとにおいしいカレーを作って食べました。夜はキャンプファイヤーを行いました。大きな声で歌ったり、踊ったり楽しい時間となりました。

2日目の朝は、「森キャン体操」をしました。それぞれのリーダーの動きを真似して、体を動かしました。朝ご飯を食べて、テントを片付けてからは、フリータイムを過ごしました。みんなで、たくさんのオタマジャクシを集めてポウルに入れたり、リーダーと水をかけあって遊んだりしました。

2日間を通して、グループのお友達ができたり、みんなで自然を満喫したり、リーダーとしても、とても貴重な経験ができたキャンプでした。来年のキャンプも楽しみです。



4 質の高い教育を
みんなに



岩手県立大学3年
加藤瑞基
(DDリーダー)



報告 田沢湖キャンプ

田沢湖に浮かぶ〜太陽めがけて〜♪やっほー！みんなと歌った「田沢湖ラブソディ」が忘れられないガムです！今回、ガムからは8月5日(月)〜7日(水)に田沢湖キャンプ場で行われた「田沢湖キャンプ」について、報告させていただきます。年長から小学校6年生までの総勢50名の子どもたちと、リーダー17名、スタッフ2名の計69人で活動してきました。

初日は、グループごとに、田沢湖キャンプ場全体を回るウォークラリーを行いました。どのグループも全員で協力してミッションをクリアし、景品のアイテムで3日間宿泊する、パンガローの中を華やかに飾り付けました。

2日目は、待望の湖水浴へ行きました！絶好の湖水浴日和の中、リーダーにみんなで水をかけたり、砂浜に大きな山を作ったり、ひたすら泳いだりと、それぞれが思い思いの遊びをして、田沢湖を満喫し尽くしました！夜には、2日間の超濃厚な思い出をもとに、みんなで歌詞を考え「田沢湖ラブソディ」という歌を歌いました。

最終日には、キャンプ場近くにある思い出の湧分校へ行きました。昔ながらの校舎や体育館の中には、バレーボールをしたり授業ごっこをしたりするみんなの声が響き渡っていました。2024 田沢湖キャンプ、子ども・リーダー全員の笑顔がたくさん見られたキャンプになったと思います。また、みんなと活動やキャンプで会えることを楽しみにしています。またねー！



4 質の高い教育を
みんなに



岩手大学3年
菅原陸
(ガムリーダー)



報告 島のわくわくキャンプ

こんにちは！ピンです！島のわくわくキャンプの報告をします！宮城県気仙沼市大島に8月9日(金)〜8月11日(日)の2泊3日でキャンプに行き、思い出いっぱい夏になりました！

1日目は、キャンプ場までの道中、バスプログラムでリーダーたちが用意した「風になる」の替え歌を歌い、キャンプへのわくわくを高めていきました！キャンプ場到着後は、磯へ出かけました。磯では海の生き物いっぱい！カニを捕まえたり、キラキラした貝殻を見つれたり、石で水切りしたりと、大島でしか出会えない自然と沢山触れ合い遊びました！

2日目は、海水浴に行きました！大波！小波！と押し寄せてくる波が面白くて仕方なく、波には流されなぞ！と耐えようとする子どもたちや、浮き輪に浮かんで流されることを楽しむ子どもたちなど、イキイキとした様子でした。午後からは、島のわくわくキャンプ恒例行事のお祭りを行いました。何の屋台をするかを子どもたち同士で考え、屋台を作るところから子どもたちが協力して行いました。どのグループもそれぞれの色がでている個性的な屋台で面白かったです！

3日目は、今まで過ごしてきたグループのみんなと、フリータイムを楽しみました。海を一望できる展望台に行き、展望台からの景色を楽しんだり、展望台から大声で叫んで遊んだりしました。帰りのバスでは、キャンプの思い出を振り返りながら、最後には「風になる」を元気よく歌い、キャンプを最後まで楽しみ抜きました！



4 質の高い教育を
みんなに



岩手県立大学3年
高橋創
(ピンリーダー)





2024年度 国際協力募金活動



17 パートナースHIPで
目標を達成しよう



YMCA の国際協力募金活動は、全国の YMCA で毎年実施しており、2023 年度盛岡 YMCA は、11 月 23 日～ 2 月 28 日を国際協力募金の受入期間とし、活動いたしました。期間中に盛岡 YMCA に寄せられた募金額は、425,589 円となり、日本 YMCA 同盟を通じて、東エルサレム YMCA への支援、ウクライナ避難者支援、アジア地域の子どもたちの支援、パレスチナ難民支援に用いらさせていただきました。募金にご協力下さった皆様をはじめ、募金箱の設置、及びポスター掲示にご協力下さった地域の諸団体の皆様へ、心より感謝しております。

2024 年度も引き続き、日本 YMCA 同盟を通じたウクライナ避難者支援、パレスチナ難民支援等を募金の使途とし、国際協力募金活動を行います。よろしければ、YMCA からお送り（お渡し）する国際協力募金活動のリーフレットをご覧ください、今年度も YMCA の国際協力募金、国際協力募金活動について触れていただければ幸いです。



2024 年度の募金受け入れ期間は、2024 年 11 月 1 日（金）～ 2025 年 2 月 28 日（金）です。YMCA が目指す、かけがえのない一人ひとりのいのちが大切にされる「ポジティブネット」のある豊かな社会の創造のため、皆様の国際協力募金活動へのご理解とご協力の程、どうぞよろしくお願いいたします。

国際協力募金 担当 東森 聡



YMCAの行う国際協力③ 「パレスチナ緊急支援」



この絵(右上)は、2011年東日本大震災の後、ガザYMCAの子ども達から届いた励ましのメッセージです。「私たちは、あなたたちと一緒にいます。微笑んで!!」ガザ地区の面積は、盛岡市の半分にも届きません。この、小さな地域が今、大きな困難に直面しています。もう一枚送られてきた絵(右下)を紹介しましょう。難民キャンプの様子を描いてくれた絵です。アラビア語で、「私には生きる権利がある」と書いてありました。

ガザYMCAには、盛岡と同じように子どもたちやユースボランティアリーダーたちが集っていました。残念ながら昨年12月の爆撃でガザYMCAの施設は破壊されてしまいました。世界のYMCAは同じパレスチナ自治区であるヨルダン川西岸地区にある、「東エルサレムYMCA」を通じて支援を継続しています。

盛岡YMCAリーダー紹介②②



初めまして!岩手大学教育学部 4年生のごぼうです!小学校教員を目指し、日々研究室にこもり勉強する生活を続けています。最近クイズにハマっておりまして、、、ここで問題!「右手で持てるのに左手で持てないのはなーんだ?」こんなクイズ作っては友達に出して遊んでいます。答えはCMの後で!



私が YMCA に入ろうと思ったきっかけは、初めて出会った先輩です。その先輩のリーダー名は「ルイージ」で、ルイージの格好をして新入生を勧誘していました。この姿を見て、こんなに面白い先輩がいるなら入りたいと思ったのが最初です。何かを始めるきっかけで、決して重くなくて良いのだなと今では思います。

私は、4年間水泳活動に参加しています。そしていつも思うのは、子どもって関われば関わるほど面白いということです。水泳活動は毎週同じグループで、同じ子どもとリーダーが関わるのですが、グループが結成されて1週目よりも2週目、2週目よりも3週目の方が関係性は濃くなり、新しい一面を見つげることができます。その際、子ども同士のぶつかりや、リーダーと子どものぶつかりが生じることもありますが、子どもの話を聞いてみると、自分の考えを持ってぶつかっていることがほとんどです。その時初めて見える、その子の考え方や願いを大切にしたいと思いながら日々活動しています。

リーダーとして子どもと関わる残りの数ヶ月、もっと子ども達の新しい一面を見つけながら、その子自身を大切にしたいなって思ってます!沢山子どもと関わるぞー!

※ P.S クイズの答えは「左手」でした!
岩手大学4年 佐々木悠希(ごぼうリーダー)

(2024年度8月新規会員) 敬称略
●2024年度 維持会員
武田理恵子、井上修三、森山千恵

最新情報はこちらでチェックできます!「盛岡YMCA」で検索ください。



ホームページ



facebook



instagram

10・11月活動案内



10月

サッカー	木曜	10/3、10、17、24	水泳	月曜	10/7、21、28
	金曜	10/4、11、18、25		水曜	10/2、9、23、30
	幼児	10/5、12、19、26		木曜	10/3、10、24、31
	土曜小学生			金曜	10/4、11、25
体育教室	第一	10/5、12、19、26	英会話教室	水曜	10/2、9、16、23、30
	第二			金曜	10/4、11、18、25
サンデースクール	10/20		ちきゅうと、遊ぼう	10/27	

※ 合同サッカー学校在10/20に行われます。

11月

サッカー	木曜	11/7、14、21、28	水泳	月曜	11/11、18、25
	金曜	11/1、8、15、22		水曜	11/6、13、20、27
	幼児	11/2、9、16、30		木曜	11/3、10、24、31
	土曜小学生			金曜	11/1、8、15、22、29
体育教室	第一	11/2、9、16、30	英会話教室	水曜	11/6、13、20、27
	第二			金曜	11/1、8、15、22
サンデースクール	11/17		サポートプログラム	11/9、10	
ちきゅうと、遊ぼう	11/24		※11/4にサッカー大会、11/23に国際協力街頭募金が行われます。		

表紙の写真から



8月5日~7日に秋田県の田沢湖キャンプ場で開催したキャンプの一コマです。リーダーと力を合わせて砂山作りを満喫!目標はトンネル付きの砂山!!